
Kompatibilitätsliste / compatibility list    

PRESS STEEL, PRESS INOX, PRESS COPPER, PRESS COPPER AQUAGAS, PRESS STEEL HD

Die nachstehende Liste erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit und gewährt nicht automatisch die systemkonforme Pressung der unterschiedlichen PCC Pressverbinder.
The following list does not claim to be complete and does not automatically grant the conformist pressing of the different PCC press fittings.

Die eingesetzten Presswerkzeuge müssen gemäß den jeweiligen Herstellerrichtlinien gewartet werden. Die PCC Montagerichtlinien sind zu beachten.
The pressing tools have to be maintained according to the respective manufacturer guidelines. The PCC assembly instructions must be observed.

Beim Einsatz von Presswerkzeugen sind unbedingt die Herstellerhinweise zu beachten. Dies gilt insbesondere bei Kombination von Werkzeugen unterschiedlicher Hersteller.
When using pressing tools the manufacturer's instructions must be observed. Especially when tools from different manufacturers are combined.

PCC empfielt immer Presswerkzeuge (Maschinen und Pressbacken) vom selben Hersteller zu verwenden.
PCC always recommends using pressing tools (machines and jaws) from the same manufacturer.

Ab dem Durchmesser 42mm müssen systemkonforme Pressschlingen oder Pressketten eingesetzt werden.
From the diameter 42 mm conformist pressing slings or pressing chains must be used.
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 pressbar mit systemkonformen Presszangen (Backen) / pressable with system-conforming pressing jaws
pressbar mit systemkonformen Pressschlingen oder Pressketten / pressable with system-conforming pressing slings or pressing chains

× nicht geeignet / not suitable

Akku-Press / Akku-Press ACC

HCP

Presswerkzeug RP 241

Mini-Press ACC / 22V ACC / S 22V ACC
Rems

Power-Press / SE / ACC / XL ACC

Vetec
Presswerkzeug SPM 19
Presswerkzeug SPM 32

UAP3L / UAP2
UAP4L / UAPL100L / AHP700LS

ACO401 / ACO403 BT
ECO301

HPU32 / MAP2L

ACO203XL / ACO203XL BT

Durchmesser / diameterHersteller / manufacturer

Novopress
ACO102 / ACO103 BT
ACO203 / ACO203 BT
ECO203 / EFP203

Klauke

AFP101
ACO202 / ECO202 / AFP202 / EFP202

HPU2 / MAP2L 19

ACO202XL / EFP2

Multi-Press / Multi-Press ACC

Ridgid
Presswerkzeug RP 210-B / RP 240

Akku-Presswerkzeug RP 340-B
Presswerkzeug RP 340-C
Rothenberger

Multi-Press Mini ACC / 22V ACC / 2 22V ACC
Uni-Press / SE / ACC / XL ACC

Romax 3000 / 3000 AC / 4000 / AC ECO
Roller

Romax Compact
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